

Orientierungslauf: Deutsche Meisterschaften

Neulinge zahlen Lehrgeld

Kassel (hju). Fünf Orientierungsläufer aus dem Jerichower Land hatten sich am Sonnabend in Kassel-Wilhelmshöhe in die Startlisten zu den Deutschen Meisterschaften im Sprint-Orientierungslauf eingeschrieben.

Bei optimalen Bedingungen und viel Sonnenschein mussten sie jedoch erkennen, dass es in den großen Starterfeldern von über 100 Teilnehmern je Altersklasse nicht viel zu gewinnen gab. Lediglich Anne Jurack hatte in ihrer Altersklasse, der D18, eine Chance. Jedoch, eine

Top Zehn-Platzierung vor Augen, ging sie in der Endphase des Wettkampfes ein zu hohes Risiko ein und wurde wegen eines falschen Postens disqualifiziert. Der am Sonntag ausgetragene Bundesranglistenlauf verlief versöhnlich, denn mit dem siebenten Platz in der Altersklasse H50 gab es für Holger Jurack ein gutes Ergebnis zu vermelden.

Fazit: „Wir müssen weiterhin fleißig trainieren, um künftig der Leistungsspitze in Deutschland Paroli bieten zu können“, sagte Jurack.